



南風



武里南小学校
令和7年12月1日
NO. 8

URL <https://schit.net/kasukabe/estakesatominami/> TEL 733-6911

力をあわせる子
自ら考える子
たくましい子

来年につなげる「振り返り」

校長 加納 敏幸

- 箱根駅伝青山学院大学2連覇
- 佐々木朗希選手ドジャース入団
- 阪神淡路大震災から30年
- 群馬県で日本最高気温41.8度を記録
- 世界陸上東京大会開催
- 大谷翔平選手4度目のMVP受賞

- 八潮市で道路陥没事故
- イチロー選手米野球殿堂入り
- 東日本大震災から14年
- 大阪関西万博開催
- 初の女性内閣総理大臣誕生
- 熊による人身被害が過去最高 等

上記は、今年のできごとを簡単にまとめたものです。皆様は、この1年のどんなできごとが印象に残っているでしょうか。

2025年の干支は乙巳（きのとみ）。干支である乙巳は、60年周期の干支の中で42番目に位置しています。この年には、「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味合いがある年とされているようです。

この1年間のできごとを振り返ると、物事の安定という点では、不安定なできごとが多くったように感じます。

こども達の日々の学習においても「振り返り」が大切とされています。「振り返り」については、文部科学省が制定している学習指導要領総則に以下のように示されています。

児童（生徒）が学習の見通しを立てたり学習したことを振り返ったりする活動を計画的に取り入れるように工夫すること。

各教科の学習では、大切な学習活動である「振り返り」を充実させることにより、私達教員が目指す、「主体的・対話的で深い学び」の実現につながります。「振り返り」で大事なことは、「今日の学習は楽しかった」や「次の時間も頑張りたい」のような感想で終わらせないことです。こども達の学びを深めるためには、授業を通し「何が分かるようになったのか」「どんな変容があったのか」「もっと考えたいことは何か」等、しっかりと自分の言葉でまとめさせることが大切です。

これはご家庭においても同じです。今年立てた目標の振り返りでは「できた・できなかった」という結果の視点だけではなく、「どのようにできたのか」「なぜ、できなかったのか」などの成果と課題について、自分の言葉で表すことができているかが大切です。保護者様の立場で振り返りをさせる時には、ぜひ、そんな視点を加えてお子様に問いかけをしていただければと思います。

「振り返り」とは、今の自分の姿を鏡に映し、自分自身と対話する活動です。長かった二学期も残り1か月。やるべきことは、確実にやり終え、節目となるこの時期だからこそ、今の自分と向き合う、そんな時間を大切にしたいと思います。

来るべく2026年の干支は丙午（ひのえうま）。競走馬のように一気に駆け抜け、農耕馬のように力強く実りを育む年となるよう願いたいと思います。

保護者、地域の皆様、今年も本校教育活動に際し、多大なるご支援ご協力を賜り、深く感謝申し上げます。すべての皆様にとって令和8年が幸多き1年となりますように、心よりお祈り申し上げます。

12月3日(水)持久走記録会



今年度は『持久走記録会』を行います。従来の「持久走大会」のように順位を競うのではなく、自分の記録更新をめあてに行なうことが大きなねらいの一つです。休み時間やRUNRUNタイム、体育の授業で一生懸命頑張っている姿が見られます。ぜひ当日は温かな声援・ねぎらいをよろしくお願ひします。また、来校時には名札の着用をお願いします。

出走予定時刻 (天候や進行によって変更することがあります)

2・5年生・・・8:40 1・6年生・・・10:00 3・4年生・・・11:20

コツコツがんばることども達

職員室前に掲示されています

自主学習ノート終了者に表彰を行い、職員室前に掲示しています。現在学校全体で370冊以上の自主学習ノートの提出があり、こども達は賞状を受け取りました。中には2回、3回と賞状をもらえるほど自主学習を進めている児童もいます。暗くなるのも早くなり、冬休みで家で過ごす時間も長くなります。目標達成に向けてコツコツとがんばることども達の後押しをよろしくお願ひします。



お知らせ

「春日部市立学校における盗撮防止等のガイドライン」が策定されました。詳細は春日部市公式ホームページ、武里南小学校のホームページに掲載されていますのでご覧ください。



転出事務について

冬休みや3学期、春休みに転居する予定があるご家庭は、来年度の児童数管理のため、お早めに担任を通じて学校までお知らせください。

←武里南小HP

たけなん瓦版

学校の近くの遊び場

第6回は武里大枝市民センター所長の関口さんのお話です。

武里大枝市民センター所長の関口です。市民センターでは、放課後や土日などの学校がお休みの日、夏休み・冬休みなどの長期休業中に、市民センターの空いている部屋を「キッズスペース(子どもの遊び場)」として開放しています。平日は 15:00～16:30(10月～3月、4～9月は 17:30)、学校が休みの日は 9:00～16:30(同様)に利用ができます。キッズスペースでは、宿題をしたり、好きなことをして遊んだりして自由に過ごしてください。利用にあたっては、大声を出さない、返るときには後片付けをするなど、他の利用者の方の迷惑にならないようマナーを守って、みんなで楽しく過ごしてください。市民センターのお兄さんが、みんなで楽しむための企画を立てているところです。いつ何をやるのか…お楽しみに！ぜひ遊びに来てください！

武里図書館と同じように、マナーやルールを守って楽しく利用しましょう！

